

時事新報定價	
時事新報は毎號八面乃至十二面にして詳細なる商況物價の報告あり其代價遞送料は左の如し	
一號 貳錢五厘〇一ヶ月 前金五拾錢〇三ヶ月 前金壹圓四拾五錢〇六ヶ月 前金貳圓八拾五錢〇一ヶ月 前金五圓六拾錢〇月曜日休刊(此他大祭日年始年末等一切休刊セズ)	前金五拾錢〇三ヶ月 前金壹圓四拾五錢〇六ヶ月 前金貳圓八拾五錢〇一ヶ月 前金五圓六拾錢〇月曜日休刊(此他大祭日年始年末等一切休刊セズ)
時事新報遞送料	
日本國內並に朝鮮國京城、仁川、釜山、元山津、南亞米利加、中央亞米利加、布哇諸島、米國若く露領浦潮斯德、清國諸港、香港を經て郵送する亞細亞諸港、太平洋諸島、洲香港を經て郵送する歐洲各國	日本國內並に朝鮮國京城、仁川、釜山、元山津、南亞米利加、中央亞米利加、布哇諸島、米國若く露領浦潮斯德、清國諸港、香港を經て郵送する亞細亞諸港、太平洋諸島、洲香港を經て郵送する歐洲各國
一行五錢活字廿四字詰 一日限六日 付十三錢十一錢十錢五厘	一行五錢活字廿四字詰 一日限六日 付十三錢十一錢十錢五厘
時事新報廣吉折(前金)	時事新報廣吉折(前金)
一ヶ月 金三拾五錢	一ヶ月 金三拾五錢
一ヶ月 金六拾五錢	一ヶ月 金六拾五錢
一ヶ月 金三拾五錢	一ヶ月 金三拾五錢
一ヶ月 金六拾五錢	一ヶ月 金六拾五錢

本社へ寄稿に付

東京府下を始む各府縣に通信社なるものありて是より各新聞社に報道を發送し各新聞社は之を受けて紙面を填塞するより各社同一の記事を掲ぐるふと寡からず獨り時事新報社は社員並に通信員の多きを以て斯類の社に通信を依頼せしと雖も世間往々此事を知らずして通信社にさへ報道すれば本社にも其報道は達する事と信する方多きが如し爲めに行違ひを生じたる場合も寡からざれば本社に記事論説を寄稿せんとする方は直接に本社に向け發送あらんみどと請ふ

時事新報天下の銀問題

北米合衆國の銀塊購入法即ちシャーマン、ローは來八月の臨時國會にて多分廢止せらるゝならんとは世間一般の期する所にして若しも果して然るときはは今後米國政府は銀貨に就て如何なる方針を取る可かや經濟社會の大疑問なり前號にも述べたる如くシャーマン法は自由鑄造論と金貨單位論との中間を取りたる一種の議論にして銀鑄營業に付さ直接間接の利害ある者は只管其廢止を希望するの有様にして例へば此法律の皆此法律を以て銀の相場を上騰せしむるものと想像し止說を主張する者少なからざれども固より是れ等の人々はシャーマン法を廢すれば決して金貨單位を維持す可しと云ふに非ず其目的とする所は即ち銀の自由鍛造を行して以て兩貨制を實施するに在るのみ明なり今試に其所論の大要を記せば近來銀の價格の大に下落したるは全く米獨佛等の諸國が千八百七十三年のうち金價の相場に少しく變動を生ずるの徵候ありし

を見て大に驚き先を争ふて銀本位を廢したるが爲めに外ならざれば今日銀の價を回復するには唯あれ等の國にて再び金銀兩本位の昔に立返り人爲を以て金銀の相場を制定すれば可なり然るに是までの經驗に據れば歐米諸大國にて説明め協同一致して兩貨制に賛成せしむるは到底實際に行はれ難きとなれば徒に手を束ねて彼等の同意を表するの時を待つよりも寧ろ合衆國が他に率先して自から自由鑄造を始るに如かず彼のシャーマン法の如き金本位より兩貨制に移るの階段としては自から多少の効能なきにわらされど畢竟一時の姑息策に過ぎず國家永遠の利害を謀れば斯の如き曖昧の並び立て國の通貨たらしめざる可らずとの論旨なり自由鑄造論者の中にて最も熱心なるブランド氏の如きは今日政府にて金銀の相場を十六乃至十五半分一との割合に定め誰にても造幣局に銀塊を持行けば政府はあれど引換に其目方の十六分の一若しくば十五半分の一大けの金又は金の證書を與ふ可しと主張せり(今日の金銀の相場は凡る廿八と一との割合なり)斯くすれば全世界の銀は一時に米國の造幣局に集來りて政府は忽ち引換の金に差支ふ可しとの反對説われ共ブランド氏等の説に據れば今日合衆國は世界第一の富國にして政府には殆んど無盡藏の信用あるを以て斯る大政府が一旦銀行の相場を十六と一との割合に定めたりと公告するときは世人はみな安心して復た實際に正金の引換を望む者なるが如き小兒に向て助を求めるには及ばざるなりと頗る論議なるには實に驚くの外なし

然れども米國の經濟者悉皆大膽なるに非ず今日のままで自由鑄造を行ふときは國庫の金は次第に外國に流れ出で遂に知らず識らずの間に自ら銀貨國に化しなく殊に現大統領クリーヴランド氏は素より自由鑄造論には怡も侏儒の群に大漢の立てるが如し兩貨制の如きは吾々米國人が獨立にて崛々と斷行す可し敢て英獨佛等の如き小兒に向て助を求めるには及ばざるなりと頗る論議なるには實に驚くの外なし

府は如何なる事情に遭遇するも出來得る丈の力を盡して飽くまでも金本位を維持するみどと勉む可き旨を約束したれば假令ひ國會にて自由鑄造案の通過するみどありとするも大統領は必ず之を拒絶するに相違ある可らず左れば結局の成行は免る角もとして現大統領の在職中に米國が金貨本位を廢して兩貨制若しくば銀貨本位に移るが如きは先づ以て覺束なきみどと豫言して可なるが如し。

種報

新

種

○ 東京商品取引所の設立 田中平八、兩宮敏次郎、若山鉄吉、池上仲三郎、矢嶋平造氏外五十三名より株式組織の東京商品取引所設立認可申請書を去る二十日付を以て其筋へ差出したるよしなり

○ 新取引所役員の協議會 來る八月中旬を以て農商務省にては舊米商會所及舊株式取引所の業務を繼續すべき新取引所役員の協議會を開き新定款を審議する筈なるが開く處に依れば同會議は各地の情況により特種の規定を設くべき必要あるものは格別成るべく二日付を以て其筋へ差出したるよしなり

○ 銀行破産の宣告 築て本紙に記したる破産宣告の申請を受けし京橋區和泉町の貿易銀行は其後當事者の間に示談行届右申請の取付けを求めたるも東京地方裁判所は昨日破産法第九百七十八條により同行に對し破産の宣告の決定を與へ管財人澤田俊三松尾清次郎の兩氏を認定して執達吏をして之れが手續きに及びたる結果を以て債權者は來る十月三十日迄に破産主任官に其旨を届出べき由を命じたり而して債權調査會は十一月十三日を以て同裁判所に開會の筈なりとぞ

○ 新潟より浦潮斯德へ 目下新潟に碇泊中の日露汽船會社の汽船幸盛丸は來る八月十日頃同港より浦潮斯德へ向け第二回の航海を爲し此度に限り乗客の爲を計り先づ浦港の北方百餘里に在るウラヨミル灣に航を寄り浦港に到着の筈にて目下夏期休業に際し避暑旁

○ 染物業者の廢業 獨逸全國の各染物屋は早魃に因る爲め申込者多しと云ふ尤も同船は五百噸十圓等二十圓なりと

○ 胡麻油益々騰貴す 一時南京胡麻の輸入に壓倒せられて胡麻油の相場大に低落したるが如く後南京胡麻の輸入も漸次減少し且つ胡麻油製造も捲々しからず左れば結局の成行は免る角もとして現大統領の在地伊勢地方に於ては不利益を唱へ且つ此處土用に際し何れも榨油を手控へ賣品頗る不足勝にて相場日々暮り影響するみど一方ならずと一昨日或筋へ電報達したるよし

○ 胡麻油益々騰貴の原因 昨今種油の景氣は甚だ好況にして立會毎に五六錢方の騰貴を呈し今後益々高かる

○ 香魚の不漁 のため染物の光澤を出す能はざるため據處なく悉く漁業を休止するに至り是が爲め一般の商業社會に影響するみど一方ならずと一昨日或筋へ電報達したるよし

○ 独逸國通 三十五圓なりと

○ 岩代二春の初行さに困難し近日見ゆるに至れり其氣配を引直すに至り

○ 神戸の新小麦 中国九州四國等の下等は開港以來未曾有と云ふ出廻り居れる新小麦の如きも過日來稻や麥等の現品は毎年六七月の頃は製茶の現状を見るに至れり

○ 神戸の新小麦 中国九州四國等の下等は開港以來未曾有と云ふ出廻り居れる新小麦の如きも過日來稻や麥等の現品は毎年六七月の頃は製茶の現状を見るに至れり

○ 佐野の新小麦 中国九州四國等の下等は開港以來未曾有と云ふ出廻り居れる新小麦の如きも過日來稻や麥等の現品は毎年六七月の頃は製茶の現状を見るに至れり